Pressemitteilung

Vorstandswechsel bei der Sparkasse Saarbrücken

Uwe Johmann in den Ruhestand verabschiedet-Boris Christmann tritt Nachfolge an



Pressereferent Dirk Dumont

Neumarkt 17 66117 Saarbrücken

Telefon: 0681 – 504 2718 Telefax: 0681 – 504 2724 E-Mail: dirk.dumont@sk-sb.de Internet: www.spk-sb.de

Saarbrücken, 13.04.2022

Uwe Johmann, der stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Saarbrücken, geht zum 30. April nach fast 15 Jahren im Vorstand der größten saarländischen Sparkasse in den Ruhestand. Seine Nachfolge tritt am 1. Mai Boris Christmann an.

Vom Verwaltungsrat wurde Uwe Johmann jetzt offiziell verabschiedet. Peter Gillo, Direktor des Regionalverbandes Saarbrücken und Vorsitzender des Verwaltungsrats der Sparkasse, bedauerte, Uwe Johmann nur in kleinem Rahmen Corona-konform verabschieden zu können. Er habe ihn als einen Mann kennengelernt, der für seine Arbeit und für seine Region brenne, betonte Gillo bei seiner Ansprache.

"Als Firmenkundenvorstand war Ihnen die Beziehung zu den Unternehmens-, Firmen- und Gewerbekunden der Sparkasse stets eine Herzensangelegenheit. Ihr Fingerspitzengefühl für den Mittelstand in der Region zeichnet Sie dabei in ganz besonderer Weise aus. Eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit unserem Verwaltungsrat, dem Vorstand und mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern haben Sie stets gelebt. Durch Ihre Fachkompetenz auf allen Gebieten des Kreditwesens und des Wirtschaftslebens sind Sie zu einem geschätzten und anerkannten Gesprächspartner sowohl in der Sparkassenorganisation als auch für die saarländische Wirtschaft geworden."

In diesem Zusammenhang verwies Gillo auf die starke Partnerschaft der Sparkasse mit dem Mittelstand im Regionalverband und der Landeshauptstadt Saarbrücken zum Vorteil für die gesamte Region. Unter dem Motto "Wir sprechen die Sprache der Unternehmer" sei es Uwe Johmann während seiner Vorstandstätigkeit gelungen, die führende Position der Sparkasse Saarbrücken als Firmenkundenbank sukzessive zu stärken, um so für Unternehmen mit schnellen Entscheidungen vor Ort zum wichtigsten Kreditgeber in der Region zu avancieren.

"Dieser enorme Zuwachs im Firmenkundengeschäft ist u.a. auch auf die Entwicklung und Etablierung innovativer Projekte zur Wirtschaftsförderung zurückzuführen, die Sie mit zahlreichen Partnern, wie beispielsweise dem Wirtschaftsministerium, der Universität des Saarlandes, der Hochschule für Technik und Wirtschaft, dem SOGNetzwerk, den Kammern sowie weiteren Unternehmensverbänden und Institutionen im Saarland umgesetzt haben, um den einzelnen Maßnahmen eine möglichst breite Basis zu verschaffen", lobte Gillo die engagierte Eigeninitiative Johmanns.

Exemplarisch hierfür stehe die Unternehmensbörse SaarLorLux, eine deutschlandweit einzigartige Plattform für Unternehmer, Nachfolger und Investoren. "Sie ist ein wichtiger Bestandteil der nicht-monetären Wirtschaftsförderung im Saarland und stellt ein klares Bekenntnis zum Mittelstand dar - mit ein Kriterium, die Sparkasse Saarbrücken 2018 beim Wettbewerb um den Großen Preis des Mittelstandes als Bank des Jahres auszuzeichnen", unterstrich der Verwaltungsratsvorsitzende die Bedeutung des Projekts.

Mit zahlreichen weiteren Engagements, u.a. als Vorstandsvorsitzender der Creditreform Saarbrücken, Sachverständiger im Wirtschaftsbeirat des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr des Saarlandes, Beirat bzw. Kuratoriumsmitglied im Forschungsbeirat der Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes, der Universität des Saarlandes Kontaktstelle für Wissens- und Technologietransfer – KWT und INM – Leibniz-Institut für Neue Materialien sowie als Initiator des Wirtschaftsentwicklungsvereins Wirtschaftsregion Saarbrücken e.V. und des Netzwerks Autoregion e.V., konnte Uwe Johmann so über 15 Jahre hinweg umfangreiche wirtschaftspolitische Akzente im Saarland setzen.

"All diese Initiativen, die er während seiner Vorstandstätigkeit im Bereich der Mittelstandsförderung etabliert hat, weisen eine Gemeinsamkeit auf: Nutzer der Angebote finden hier vielfältige Möglichkeiten, mit kompetenten Partnern bzw. direkt miteinander ins Gespräch zu kommen", würdigte Gillo den Ideenreichtum des Uwe Johmann und betonte: Wer den Wirtschaftsstandort Saarland stärken und die Lebens- und Arbeitsqualität in unserer Region verbessern wolle, müsse wie Johmann bereit sein, eingefahrene Wege zu verlassen und neue Wege zu beschreiten.

"Sie waren und sind eine große Bereicherung und Stütze dieses Hauses! Sie haben viel geleistet, worauf Sie stolz sein können. Mit Ihrem Nachfolger Boris Christmann haben wir ein engagiertes und motiviertes neues Vorstandsmitglied gefunden. Sie haben ihm ein starkes Ressort hinterlassen", resümierte Peter Gillo.

Mit Johmann verlasse ein loyaler und verlässlicher Kollege die Sparkasse, so Vorstandsvorsitzender Frank Saar, "der intern wie extern eine hohe Akzeptanz und große Wertschätzung seiner fachlichen und persönlichen Kompetenzen genossen hat." Herzlich dankte er Uwe Johmann für die langjährige konstruktive Zusammenarbeit im Vorstand der Sparkasse Saarbrücken.

zur Person:

Uwe Johmann, 64 Jahre alt, verfügt über eine mehr als 40jährige Erfahrung im Bankgeschäft. Von 1978 an war er in verschiedenen Leitungsfunktionen bei der Hypovereinsbank tätig. Es folgten mehrere Jahre in der Position des Vorstandsvorsitzenden der Saarländischen Investitionskreditbank AG bevor er 2007 als Firmenkundenvorstand zur Sparkasse Saarbrücken wechselte und dort zuletzt die Funktion des stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden bekleidete.

